



## 370 Rosen zum Muttertag



© Lizenzfrei

**1917 führte die Heilsarmee in der Schweiz den Muttertag ein, um die Mütter zu ehren, wie es in der Bibel steht.**

Dies nahm das Korps Aargau Ost in Brugg-Umiken am Donnerstag, 7. Mai 2020 vor dem Muttertag mit einer Aktion zum Anlass, um mit sechs erwachsenen und vier jugendlichen freiwilligen Helfern und Helferinnen, in Umiken 370 Haushalte in der Nachbarschaft mit einem Rosenstöckli zu beschenken und ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Am Samstag wurden durch die Korpsoffiziere allen vom Korps ebenfalls ein Rosenstöckli persönlich vorbei gebracht.

Wir wurden von positiven Echos per Brief, Mail, Telefon, WhatsApp und persönlich zurück beschenkt. Die ganze Aktion war für alle freiwilligen Helfer und Helferinnen sehr motivierend.

### **Autor**

Heilsarmee Aargau Ost

### **Publiziert am**

11.5.2020